
SV Nienhagen Tennisabteilung 

Jahreshauptversammlung 2011 

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung fand am 28.Januar 2011 im 
Clubheim statt. Über 30 Mitglieder waren der Einladung des Vorstandes gefolgt. Im Mittel-
punkt standen die Wahlen von vier Vorstandsposten und die zukünftige sportliche Ausrich-
tung der Tennisabteilung. 

Nach sechzehn Jahren Vorstandsarbeit, davon die letzten sechs Jahre als Vorsitzender, 
stellte sich Olaf Jung nicht mehr zur Wahl. Der Vorstand, die Versammlung und die Mitglie-
der bedankten sich für die langen Jahre der guten Zusammenarbeit und wünschen Olaf Jung 
weiter viel Freude beim Tennisspielen und für die Zukunft Gesundheit und Zufriedenheit. 

Olaf Jung erhielt ein Präsent und wurde mit großem Applaus von den Mitgliedern aus der 
Vorstandstätigkeit verabschiedet. 

Als neuer 1.Vorsitzender wurde Ewald March gewählt. Ewald March hat bereits in den ver-
gangenen Jahrzehnten über 25 Jahre die Tennisabteilung geführt und ist Ehrenvorsitzender. 

Für die Funktion des Jugendwartes stand Lucienne Gerrits ebenfalls nicht mehr zur Verfü-
gung. Der Vorstand dankte ihr für die fünf Jahre Vorstandsarbeit. 

Als neuer Jugendwart wurde Fred Koch gewählt. 

Als Kassenwartin wurden Maike Dirschau und als Schriftführerin  Anke Günster für eine wei-
tere Wahlperiode gewählt.   

Die Haushaltsbilanz des Geschäftsjahres 2010 hat sich gegenüber dem Vorjahr verbessert. 
Die von Maike Dirschau verwaltete Kasse wurde von Lina und Peter Lührs ausführlich ge-
prüft. Die Klarheit und Ordnungsmäßigkeit der Buchführung wurden als hervorragend von 
den Kassenprüfern beurteilt. 

Die Zahl der Mitglieder ist gegenüber dem Vorjahr angestiegen.  

Die sportlichen Erfolge des vergangenen Jahres waren wieder sehr erfreulich. 

Besonders zu erwähnen sind die Norddeutsche Meisterschaft und der 4.Platz bei der Deut-
schen Meisterschaft durch Anke Günster als Mitglied der Damen 40 des DTV Hannover. 

Am Spielbertrieb der Erwachsenen im Sommer 2010 nahmen sechs Mannschaften teil.  

Die Damen 50 belegten in der Verbandsklasse Platz 1 und steigen in die Verbandsliga auf. 
Die Herren 50 belegten im Sommer in der Verbandsliga Platz 4. In der gerade beendeten 
Wintersaison in der Landesliga musste diese Mannschaft die besseren Leistungen der 
Teams aus Göttingen, Cuxhaven, etc. anerkennen. Somit spielt diese Mannschaft im kom-
menden Winter wieder in der Verbandsliga. 

Die Damen, die Damen 30, die Herren 40 und die Herren 50.2 spielten in der Bezirksklasse 
bzw. in der Kreisliga mit unterschiedlichen Erfolgen und werden nach intensiven Wintertrai-
ning die neue Sommersaison gut vorbereitet beginnen.  



Am Punktspielbetrieb der Jugendlichen nahmen im Sommer vier Mannschaften teil, davon 
eine auf dem Kleinfeld. In der Winterrunde 2009 / 2010 spielten zwei Mannschaften. Hier 
wurden die Juniorinnen C Kreismeister. 

Im Sommer erspielten die Junioren C die Vize-Kreismeisterschaft. 

In der Winterrunde 2010 / 2011 spielen derzeit fünf Jugend-Mannschaften. 

Im Einzel der Jugend-Kreismeisterschaften wurde Kristina Fischer sowohl im Sommer als 
auch im Winter U12 – Vizemeisterin. Bei den Bezirksmeisterschaften belegte Kristina den 
dritten Platz. 

Der Vorstand der Tennisabteilung hat sich in der vergangenen Zeit viele Überlegungen und 
Gedanken gemacht, wie mehr Kinder, Jugendliche und Erwachsene für den Tennissport be-
geistert werden können.  

Eine erste Maßnahme ist die Gründung einer ganzjährigen Tennisschule innerhalb unserer 
Sparte ab der kommenden Sommersaison (01.Mai 2011). Die Leitung werden Dirk Borne-
mann und Berni Hermann, beides lizensierte B-Tennistrainer mit langjähriger Erfahrung im 
Schulungs- und Spielbetrieb, übernehmen.  

Beide stellten den Mitgliedern und Eltern ihr Konzept vor, welches große Resonanz fand. 

Derzeit befinden sich ca. 55 Jugendliche und Kinder im Training, die Tendenz ist steigend. 

Um die Tennisanlage weiter zu beleben, neue Mitglieder zu gewinnen und auch die Eltern 
der schon tennisspielenden Kinder mit in das Clubleben einzubinden, sollen neue Aktionen 
wie Eltern / Kinder-Turniere, Open Evenings, Cardiotennis, Regelabende, Tenniscamps in 
den Schulferien stattfinden. 

Die Tennisschule wird Kontakte zum Kindergarten und zur Grundschule aufnehmen, um 
auch dort über Projekte - z.B. innerhalb der geplanten Ganztagsschule - Kinder für den Ten-
nissport zu begeistern. 

Der Vorstand dankte den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne die ein geregelter Vereinsbe-
trieb nicht möglich wäre. Vielen Dank auch den Sponsoren, die mit Spenden unsere schöne 
Anlage unterstützen. 

Die Beheizung der Tennishalle mit Hilfe des Warmwassersystems  einer naheliegenden Bio-
gasanlage wurde im April 2010 in den geregelten Betrieb genommen.   

Der Vorstand der Tennisabteilung wünscht allen Mitgliedern eine erfolgreiche und gesellige 
Tennissaison. Tragen Sie durch die Teilnahme an gemeinsamen Aktionen zur Stärkung der 
Gemeinschaft bei. 

 


